



Antwort zur Anfrage Nr. 0621/2014 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt betreffend **Fahrradständer Kurfürstenstraße (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die sechs in der Kurfürstenstraße neu montierten Fahrradbügel wurden um einen Bügel reduziert, dieser wird aber im näheren Umfeld wieder installiert werden.

Im Rahmen der Umplanung der Lessingstraße entstehen in dem derzeit laufenden Bauabschnitt ca. 45 neue Abstellanlagen in der Neustadt. Des Weiteren werden in der Feldbergstraße, Ecke Wallaustraße 6 neue Abstellplätze realisiert.

Im Bereich des Mainzer Hauptbahnhofs werden ca. 70 neue Abstellanlagen im Kaiser-Wilhelm-Ring und im Bereich des Gleis 13 (direkter Zugang vom Kaiser-Wilhelm-Ring zu den Gleisen) aufgebaut. Auch in der Boppstraße konnten im Zuge der Aufhebung der Radwegebenutzungspflicht einige neue Fahrradständer installiert werden.

Mainz, 01.04.2014

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete